Le chantier de la route des Petraghje à Linguizzetta a débuté la semaine dernière et devrait se terminer au début de la saison estivale.

Docs CM

PAUL-MATHIEU SANTUCCI

pmsantucci@corsematin.com

es habitants et les professionnels qui l'empruntent quotidiennement s'accorderont pour dire qu'elle en avait bien besoin.

Le constat est d'ailleurs partagé par la municipalité qui a voulu faire les choses bien en refaisant totalement la route des Petraghje.

« Nous avions hâte de la reprendre à zéro, avoue Séverin Medori, le maire. C'était la portion routière la plus en mauvais état de la commune, c'est dire si l'heure était à l'urgence.»

Le choix avait été fait d'éviter de la réparer, d'y mettre des rustines pour privilégier cette réfection totale.

En tout, la route s'étend sur six kilomètres. « D'où le temps un peu long du chantier puisque celui-ci devrait se terminer au début de la saison estivale, si tout va bien. Ça va donner un bon souffle d'oxygène », détaille le maire.

Une forte activité agricole

Car, si plusieurs centaines de personnes résident le long d'E Petraghje, le lieu est surtout marqué par une forte activité agricole.

« Les agriculteurs ont fait beaucoup d'efforts ces dernières années pour se démarquer au niveau de la qualité de leurs produits, estime Séverin Medori. On y trouve de l'huile d'olive de qualité dont deux exploitations ont été primées à l'internationale, des fruits exotiques, du vin, de l'élevage, du fromage. C'est un peu notre route des savoir-faire. Nous ne pouvions pas la



La route des Petraghje à Linguizzetta remise à neuf

La portion de route communale du lieu-dit Petraghje a débuté un long chantier de réfection, qui devrait durer au moins jusqu'au début de la saison estivale. Avec un but : celui de favoriser l'activité agricole.

laisser comme cela car c'est l'activité économique qui en dépend également. »

D'autant que l'endroit attire de plus en plus de visiteurs lors de la saison estivale

Des gens viennent découvrir les différentes exploitations, certaines proposent même des visiteurs
guidés pour diversifier leurs
revenus, argumente-t-il.

« C'est un peu notre route des savoir-faire » Tous ces professionnels, qui se donnent du mal tout au long de l'année, méritent mieux qu'une route cabossée. » Un chantier d'envergure et plein d'ambitions



Le but est de favoriser l'activité agricole et économique du secteur.

financé par le fonds territorial de solidarité de la Collectivité de Corse. « Nous essayons de revitaliser un peu tout, avec nos moyens, rappelle le maire.

Mine de rien, nous avons déjà pu refaire la route qui mène au village d'une longueur de 6,7 kilomètres, et mis beaucoup du côté du patrimoine.

Le but c'est de montrer que même si le plus gros projet a concerné le cœur de Bravone, nous n'oublions aucun habitant. Qu'il réside au village ou en plaine.»